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Abstract (en)
[origin: WO9009824A1] An electric cable (10) comprising a plurality of mutually insulated electric conductors (5, 6) is provided with a plurality of
cuts (3, 4). The cross section of the cable is substantially rectangular, and the cuts preferably extend transversely to a first pair of opposed side
faces. The cable is intended for mechanical and electrical cooperation with connectible elements (7, 15) which have at least coupling studs (8, 9, 16)
arranged with a predetermined modular distance, so that at least some of the cuts are intended to surround these coupling studs fully or partly, just
as at least one of the conductors is exposed in a plurality of cuts which have a mutual position in accordance with a modular measure.

Abstract (fr)
Le câble électrique décrit (10), qui comprend plusieurs conducteurs électriques isolés entre eux (5, 6), est pourvu de plusieurs entailles (3, 4). La
section transversale du câble est essentiellement rectangulaire et les entailles s'étendent de préférence transversalement par rapport à une première
paire de faces latérales opposées. Le câble est destiné à assurer une coopération mécanique et électrique avec des éléments raccordables (7,
15) qui comportent au moins des crampons de couplage (8, 9, 16) disposés avec entre eux une distance modulaire prédéterminée permettant à
au moins certaines des entailles d'entourer totalement ou partiellement ces crampons de couplage, de sorte qu'au moins l'un des conducteurs est
exposé en traversant plusieurs entailles qui, en fonction d'une mesure modulaire présentent une certaine disposition les unes par rapport aux autres.
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